



CHAMBON 3eme journée

publié le 19/10/2022

Bonsoir à tous,

Les élèves sont en pleine séance d'écriture comme tous les soirs à 20h. L'ambiance reste très agréable. Chacun apprend à se connaître et à repousser ses limites au cours des activités et de la vie en collectivité. Et les progrès sont là. La gestion des vêtements abandonnés reste encore problématique mais nous y travaillons. Quant à la météo, elle reste toujours très agréable et nous permet de profiter un maximum du site ce qui est une chance inespérée pour cette période.

Vous trouverez ci-dessous les liens vers les petits films réalisés par les élèves.

Bravo à tous les élèves volontaires qui passent un peu de temps le soir pour le montage !

<https://nuage03.apps.education.fr/index.php/s/FNrAKXT6pREHwtM>

<https://nuage03.apps.education.fr/index.php/s/8tM2ko7nAcTznA6>

<https://nuage03.apps.education.fr/index.php/s/85WbpJqsg3xSzp3>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.